

Firmado un convenio con Educación para la construcción del nuevo Instituto de Secundaria

Este centro permitirá, junto al IES Mediterráneo, cerrar el mapa de la LOGSE

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

El delegado de Educación, Rafael Pedrajas, y el alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, han firmado un convenio para la construcción del futuro instituto,

que tendrá 16 aulas y permitirá albergar a 480 alumnos. Este nuevo instituto, con una inversión cercana a los 320 millones de pesetas, permitirá, junto al instituto Mediterráneo, atender toda la Enseñanza

Secundaria Obligatoria y de bachiller de Salobreña y sus anejos, así como los municipios de Los Guájares, Itrabo, Molvízar y Vélez de Benaudalla, lo que permitirá cerrar el mapa de la LOGSE.

Según se recoge en el texto del convenio, la Consejería de Educación y Ciencia, concretará la aportación al Ayuntamiento para la ejecución de las obras y los gastos y honorarios que se deriven, una vez supervisado el proyecto, mediante un acuerdo ejecutivo entre ambas partes, mientras que el Ayuntamiento contratará el estudio geotécnico, la redacción del proyecto de las obras, el estudio de seguridad, el informe de aprobación del plan que desarrolle y el seguimiento y control del mismo, así como la dirección de las obras.

El Ayuntamiento también se responsabiliza de cualquier exceso que supere el presupuesto y se produzca como consecuencia de modificaciones del proyecto, de proyectos complementarios o saldos de liquidación de las obras.

Para el seguimiento del convenio se establece la creación de una comisión paritaria, compuesta por dos representantes de cada una de las partes firmantes.

El delegado provincial de Educación valoró el convenio como «importante e ilusionante», porque al realizar esta construcción, se van a adelantar las medidas de escolarización para el año próximo, lo que supone una anticipación de las enseñanzas y la forma de organización de la Logse. En tal sentido, todos los alumnos del primer ciclo de la ESO van a depender del instituto Mediterráneo.

Para el curso que viene la ESO



Rafael Pedrajas.



Manuel Pérez Cobos.

contará con cinco grupos de primero, cinco de segundo y ocho de tercero. Al mismo tiempo será necesario acondicionar las aulas que pasan a albergar a estos alumnos, y que en estos momentos están anexas al colegio Segalvina, pasando a depender del IES Mediterráneo.

Inversión

Respecto a la inversión para acometer estas mejoras, la Delegación de Educación prevé, en principio, cinco millones de pesetas y la construcción de un espacio para la realización de actividades múltiples en el CP Segalvina.

Pedrajas señaló que Salobreña

contará con dos nuevas unidades de Educación Infantil para el curso próximo, con lo que el colegio Juan Ramón Jiménez usará nueve aulas, y el Mayor Zaragoza que incorpora seis grupos de infantil y mantiene las 18 unidades de primaria. «Salobreña es de las pocas localidades de la provincia que va a cubrir el cien por cien de la educación infantil», advirtió y en este sentido destacó la colaboración del Ayuntamiento en todo el proceso. También agradeció a los directores de los centros escolares su apoyo y colaboración.

Por su parte el alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, destacó que la localidad

CINCO MILLONES

La Delegación Provincial de Educación prevé, en principio, cinco millones de pesetas y la construcción de un espacio para la realización de actividades múltiples en el Colegio Público Segalvina.

vuelve a ser pionera en instalaciones educativas, siempre de las manos de los profesores, padres y alumnos, porque, y que aunque no es competencia directa del Ayuntamiento, «era una necesidad del pueblo. Por eso, siempre hemos estado abiertos a la colaboración con todas las administraciones, para situar la educación en las mejores condiciones». La construcción del nuevo IES culminará las infraestructuras educativas en la localidad.

Estudio geotécnico

Pérez Cobos anunció que se va a hacer un estudio geotécnico y los proyectos correspondientes, en una primera fase, para continuar con la ejecución de las obras, confiando en que el nuevo IES pueda estar concluido antes de dos años.

A la firma del convenio asistieron los directores de los centros educativos de la localidad, quienes destacaron la importancia de este nuevo centro que viene a culminar el Mapa educativo de la localidad de Salobreña.